



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第31号

令和4年12月20日
校長 山本 信子 発行

もうすぐ2学期が終わります



令和4年がもうすぐ終わろうとしています。2学期登校する日は、残り3日間です。昨日は、3・5・6年生が総合的な学習の一環として企画・進行した「ポッチャ大会」を無事に終えました。2学期の大きな行事は、2学期終業式を残すのみです。

12月9日（金）には、朝の挨拶運動に真庭市教育委員会生涯学習課の森さんが参加してくださいました。遠くから「おはようございます。」と大きな声で挨拶ができる人もいれば、近くでにこっとして「おはようございます。」と挨拶ができる人等、一人一人挨拶の仕方は違いますが、森さんに挨拶をすることができました。挨拶運動後は、マラソン運動です。保護者の方やこども園登園前のお子さんも一緒に走ってくれて、活気あるマラソン運動になっています。ありがとうございます。さらには、この日は金曜日、檜の木タイムで朝学習。基礎学力の定着を目標にプリント学習に取り組んでいます。手洗いうがいをしてすぐに始める高学年の姿を低学年も見習い、8人そろって集中して学習する姿は、かっこよかったです。15分間は、あっという間。準備も片付けも自分たちで行おうとする姿に頼もしさも感じました。

残り3日間、元気に充実した時間を過ごしてほしいと願っています。

雪合戦 楽しい!



12月19日(月)は、一日中雪が舞う天候でした。昼休み、かしっこたちは雪合戦を開始!「運動場に雪はなかったけど、楽しかった!」終わった後に出たひとことです。手は冷たくなりましたが、体はぽかぽかになりました。



資源回収へのご協力、ありがとうございました。

12月3日・4日の第3回資源回収に際しまして、地域の皆様、保護者の皆様に多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。持ってきてくださった方が資源の分別を直して下さったり、整頓して下さったりしたお話も聞きました。また、前回より瓶の回収をやめておりますが、瓶類を置いて帰られる方は一人もおられませんでした。ご協力ありがとうございます。収益は、子どもたちのために有効に活用させていただきます。次回は、来年度です。今後ともよろしくお願ひします。



頑張る かっこたち！ ～ 審査会の結果が届いています ～

☆令和4年度真庭善行少年表彰 6年 幸村恵太さん 6年 湯川七愛さん

☆第15回食育月間子ども絵画コンクール【ネスレ日本賞】

3年 河野美咲さん 1年 河野帆香さん

☆全国児童水辺の風景画コンテスト【佳作】5年 金崎大和さん



ゲームやスマホとの付き合い方 & 非行防止教室(ネットモラル)

～ 5・6年生 ～

11月29日(火)は、保健室の安慶名先生が講師となって、ゲームやスマホとの上手な付き合い方について、勉強しました。ゲーム依存は、特に脳の中の前頭葉にダメージが大きいことを知りました。

12月15日(木)は、真庭警察署生活安全課の森本さんが講師となって、ネットモラルについて、勉強しました。ネットの世界でも暴言等人を傷つけることや無断で写真をアップロードしてはいけないこと等を守らなかった時の刑罰も合わせて具体的に教えていただきました。

ゲーム・スマホ・ネット・・・現代社会から切り離すことは難しいです。今回の学習を思い出して上手に付き合ってもらいたいと願っています。



消防署への見学 ～ 3年生 ～



12月13日(火)、消防署への社会科見学に行きました。3年生は、社会科の学習でくらしや地域の安全を守る人について学習しました。今回は、学習したことを実際の目で確かめたり新しい発見をしたりするために真庭消防本部に見学に行きました。

見学先では、実際に防火服を着させてもらったり、酸素ボンベを背負わせてもらったりしました。また、見学中に本当の救助要請が入り、実際の出動場面も見ることができました。

見学や体験を通して、教室では学べないことが学べたり、消防士さんの人を助けたいという強い気持ちを感じたりできました。



雪の結晶 ～ 1・2年生 ～



1・2年生教室の壁面に綺麗な雪の結晶がちりばめられています。すべて色紙を切って作った手作りの結晶です。本物の雪の結晶とはまた違った、カラフルで明るく、見た人を晴れやかな気持ちにさせてくれる結晶です。